
 令和３年 深谷市議会 第３回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

1 21 加藤　利江 1.
(1) ＰＣＲ検査の補助制度について ア

2.

(1) 陸上競技場について ア

(2) わんぱくランド入口のトイレについて ア

3.

(1) 中山道の歩道計画はないのか ア

4.

(1) ア

イ

2 19 石川　克正 1.
(1) 最新の進捗状況 ア 65歳以上（市民）の現在の接種率と県内各市町村との比較は。

イ 市民接種率のカウント方法を知りたい。また、課題は特にないか。

ウ 「希望するすべての国民（市民）」の人数的見込は。

(2) 今後の進捗

2.

(1) 職員不祥事 ア 調査はこれ（先日の報告）で終わりか。

イ

3.

(1) 都市計画行政について ア 調査研究の成果はあるか。

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

ＰＣＲ検査について

中山道の歩道計画について

中山道の幡羅郵便局付近から熊谷市境までの間の歩道整備の予定はあるのか。
通勤時間帯は車の通りが激しく通学の高校生も多いので大変危険である。

仙元山公園について

幡羅中学校の陸上部の生徒が全国大会に出場したが、その時ＰＣＲ検査をすべ
ての出場者が行ったが、丁度よい機会なのでＰＣＲ検査を求める中学校部活動
の全国大会における補助制度を決めたらよいと思うがどうか。

仙元山公園の中の陸上競技場は大変水はけが悪く、多くの市民の皆様から不満
が出ているので早急にグラウンドの整備を。

過去に数回このトイレの清掃について一般質問をしたが、いまだに大変きたな
いことが多いとの事。清掃方法について伺う。

新型コロナ感染症ワクチン接種について

12月議会以降も他県ナンバーや都内ナンバーを見かけるが、この現実をどのよ
うに見ているのか見解を伺う。

ワクチン「効果とリスク」の正確（公平）な情報提供を行うために市ができる
ことは。

ア

昨年の12月議会で家庭ゴミの収集とそ
の問題点について一般質問をしたが、
その後の市の対応と今後の取組につい
て

一般家庭ごみの収集の対策と諸課題について

私の提案であるが、家庭ごみを搬入する際に搬入カードを交付するか事前届出
制にするのがよいと思うが所見を伺う。

組織運営について

調査報告では事実確認と監督責任とそれに係る処分で終わっているが、構造的
な指摘もあると思うが。

中心市街地活性化
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市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

3 8 茂木　一郎 1.
(1) 農業用水の多面的機能について ア 農業用水　灌漑用水や畜産用水などの農業活動に使用。

イ 防火用水　火災時の防火用水として。

ウ 親水機能　癒しと憩いの場所として。

エ 環境保全　生態系の保全、景観の維持として。

オ 洪水防止　大雨の時に水を一時的に貯留。

(2) ア

4 14 中矢　寿子 1.
(1) 現状と今後について ア

イ

(2) キャッチアップ接種の必要性について ア

5 16 柴崎　重雄 1.
(1) ア

2.

(1) ワクチン接種その後について ア

(2) ワクチンの供給状況について ア

3.

(1) ア

子宮頸がん予防ワクチン定期接種は、副反応問題から2013年に積極的勧奨を差
し控えた。その結果７割近くあった接種率は１％未満に激減したと聞く。本市
における状況はどうか。経緯を知りたい。

昨年10月に国から定期接種対象者への情報提供に関する指示があったと聞く。
それに対する本市の対応と今後の予定は。

備前渠用水路

ＨＰＶ（子宮頸がん）ワクチンについて

市長の今後の深谷市政について

次期市長選の所信について コロナ禍ではあるが郷土の偉人渋沢栄一ブームが全国的に盛り上がっている。
大規模商業施設のオープンも来年となっている。この10年、将来ある子ども達
の給食の自校方式、各教室のエアコン導入、市民に利用しやすい新庁舎等、市
長の公約が実を結ぶ現在、今後の市政への意欲やビジョンについて聞きたい。

備前渠用水路が「世界かんがい施設遺
産」に登録されたことについて

定期接種対象年齢を過ぎても未接種（2000～2003生まれの女子）の方々がい
る。この方々への救済は何か考えているのか。

新型コロナ感染対策について

世界かんがい施設遺産としての備前渠用水路をどのような理念で保存していく
のか。

渋沢栄一翁関連について

深谷大河ドラマ館リニューアルについ
て

パリ万博は栄一翁に大きな影響を与えた事がうかがえる。４Ｋドラマシアター
では一橋の家臣・平岡円四郎にスポットを当てている。この夏に入館者はどう
だったか。今までの入館者数とアンケートの回答内容について聞きたい。

ア～オまでについて具体例を持って詳しく説明をお願いしたい。

エッセンシャルワーカー・基礎疾患・若者への接種に関して進捗状況を聞きた
い。

モデルナワクチンの異物混入など、回収騒動もあり十分な数が手に入るか心配
している方々もいると思うが、供給状況を聞きたい。
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質問事項 質問要旨

6 2 福島　秀樹 1.
(1) 事業について ア 事業の目的について伺いたい。

イ 県・市が行うそれぞれの事業について伺いたい。

(2) 舗装工整備について ア

(3) 維持管理内容について ア 県・市が行う維持管理について伺いたい。

イ 河川美化活動について伺いたい。

7 15 清水　健一 1.
(1) 小前田第５雨水幹線整備工事について ア 整備着手の経緯と総工事額、工事期間、完成時期と効果について伺う。

(2) 道路の拡幅や側溝、歩道整備について ア

イ 計画を立てて整備していくべきと考えるが見解を伺う。

2.

(1) 重層的支援体制整備事業について ア 包括的相談支援事業の実施について聞きたい。

イ 支えあいの地域づくりについて考えを聞きたい。

ウ

8 6 村川　徳浩 1.
(1) 指定管理者の選定について ア 当初から指定管理を前提として計画を立てていたのか。

イ エリアプロデューサーの役割について教えて欲しい。

ウ 今後も産業拠点整備室の所管になるのか。他の部署との連携は。

エ

2.

(1) 通学路の安全対策について ア 通学路の安全対策について深谷市はどのような取り組みをしているのか。

イ 通学路の安全対策に特化した予算は有るのか。

小山川はつらつプロジェクトについて

花園ＩＣ拠点整備プロジェクトについて

小前田駅北地区のインフラ整備について

小前田上、小前田北、緑台、武蔵野中郷、武蔵野上郷地区の子どもたちが通う
重要な通学路に歩道もなく危険なので整備が必要だが考えを聞きたい。

地域共生社会の実現について

新型コロナウイルス感染症で影響を受けた人を救うため、新しいつながり事業
を行ってはどうか。

通学路について

基本計画では、県が行う舗装工はＲ２年３月完了予定となっているが進捗状況
について伺いたい。

他の指定管理者と同じ基準の選定で市の目標が達成できるのか。特にソフトの
部分をどのように評価するのか。
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質問事項 質問要旨

9 9 田口　英夫 1.
(1) 子ども・子育て支援事業計画について ア

(2) 子どもの貧困対策について ア 深谷市の現在の対策は、どの様なものがあるのか。

イ コロナ禍の中、これまで以上の対策も必要になると思うが、どのように考えるか。

ウ

エ 実態調査とともに、「子どもの貧困対策計画」の策定は考えているか。

10 11 湯本　哲昭 1.
(1) その後の状況は ア アンケート調査の進捗状況について

イ 今後の教育委員会の取組について

2.

(1) 啓発活動は ア 庁内での具体的なアジェンダは有るのか。

11 10 角田　義徳 1.
(1) 現在の感染対策、状況について ア

(2) オンライン学習等について ア

イ

ウ

(3) 修学旅行等の旅行系行事について ア

イ

(4) 環境整備（除草作業等）について ア

イ

コロナ禍における学校運営について

登下校、授業中、休み時間、給食中、部活動中など具体的にどのような感染対
策を行っているのか。

本市はMicrosoft Teamsというアプリを統一で使用しているようだが学校によっ
て準備、実施状況に差がある。教員のスキルの差以外に理由があるのか。

多くの学校でＰＴＡ主催、共催の環境整備活動が中止になっていると思うが、
この分の作業（穴埋め）を誰がどのように行うのか。

業者に依頼しようとする場合、予算が不足している学校が多いと考える。コロ
ナ禍での特別措置として市で補正予算を組む考えはあるか。

本年度の小中学校の行事についてはどうするのか。また、中止の場合に代替案
はあるのか、各学校の状況を知りたい。

ヤングケアラー支援の取り組みについて

ＳＤＧｓの取り組みについて

２学期開始前に、登校自粛者は「欠席」でなく「出席停止」扱いになることや
オンライン学習可能である旨を通知していれば、それを選択する家庭もあった
という声がある。事前通知されなかった理由は。

基本的に学童保育室にはWi-Fi環境が整備されていないようであるが、最近に
なって一部の指定管理者が整備したと聴いた。現代の学習環境等を考えると市
が主導的に整備すべきではないのか。

コロナ禍において市内の学校での工夫された取り組みがあったならば紹介され
たい。

子ども・子育て支援について

第２期の事業計画が策定されてから１年半経過したが、目標に対する進み具合
はどうか。

子どもとその家庭における貧困問題について、実態を把握するための調査が必
要だと思うが、どのように考えているのか。
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質問事項 質問要旨

12 5 鈴木　三男 1.
(1) ワクチン接種は、１日も早く全市民に ア ワクチンは予定通り提供され、ワクチン接種が実施されているのか。

イ

(2) 自宅療養者に市独自の支援を ア

2.

(1) ア 新型コロナウイルス感染症対策としての国保税減免の申請状況はどうか。

イ

(2) ア

3.

(1) ア

新型コロナウイルス感染症対策について

今後もワクチンが予定通り供給され、ワクチン接種は、予定通り終了するの
か。

自宅療養者が急増しているが、食料品や日用品などを届けることやパルスオキ
シメーターを貸し出すなどの市独自の支援が必要ではないか。

国民健康保険制度について

主たる生計維持者の収入減少世帯も新
型コロナ減免制度の適用を 世帯主の収入減少世帯に限らず、主たる生計維持者の収入減少世帯も新型コロ

ナ国保税減免を適用すべきではないか。

子どもの均等割は、無料にすべきでは
ないか

国は、来年度から未就学児の国保の均等割を半額にするとしているが、深谷市
でも半額を補助し無料にすべきではないか。

校則問題について

人権と多様性を尊重する校則に見直し
を

行き過ぎた校則や指導が問題となり、校則を見直す動きがあるが、市内の中学
校でも校則の見直しが行われているのか。
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質問事項 質問要旨

13 4 佐久間 奈々 1.

(1) ア

イ

ウ

2.

(1) ペット防災について ア

イ

14 22 永田　勝彦 1.
(1) 「道の駅かわもと」の拡張について ア 2022年秋、待望の「ふかや花園アウトレット」が開業する。市民と来訪者の期

待と喜びを満喫する施設、農業商業振興の発信基地として隣接地である。
「道の駅かわもと・農産物直売所」の整備を早急に実施することは最重要と考
えられるが、拡張についての考えを伺う。

用途廃止方針となった市営住宅の明け
渡しの進め方について

深谷市公共施設適正配置計画で用途廃止方針となった市営住宅の、現在の入居
戸数は。

用途廃止方針となった市営住宅の入居者に対して、どのように住み替えを勧め
てきたか。また、どのような取り組みをしてきたか。

入居者に配布した「建物明け渡しのお願い」の書面は、入居者に期日までに出
て行かなければならないとの誤解や、精神的ストレスを与えたのではないかと
感じているが、市の見解を伺う。

ペット防災について

「道の駅かわもと」の拡張について

令和元年の台風１９号の避難所開設の際、ペットの同行についての問い合わ
せ、またはペットの同行避難はあったか。

環境省は、全ての住民の安全を確保するという観点などから、ペットの同行避
難を推奨しており、先進自治体では、防災計画や避難所運営マニュアルで避難
所でのルール等を定めている。そこで深谷市の同行避難への考えと、今後この
ような取り組みができないか伺う。

用途廃止方針となった市営住宅の明け渡し
の進め方について
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15 3 今井　慶一郎 1.

(1) ア

2.

(1) ア

イ アの方々が復帰するとき、職場対応のルールについてお聞きしたい。

(2) ア

3.

(1) ア

16 12 三田部 恒明 1.
(1) ア

17 1 小嶋　隆 1.
(1) ア

(2) ア

配信内容の確認、相手方への返答などの配信作業は誰がいつ行なっているの
か。配信の業務管理についてお聞きしたい。

防災対策推進事業について

マイタイムライン取組について

大災害で断水したときの復旧の目安に
ついて

本市のＷＥＢおよび独自のＳＮＳ活用につ
いて

メール配信、ＳＮＳ配信の業務管理に
ついて

学校における新型コロナウイルス感染症予
防について

渋沢栄一翁のＮＨＫ大河ドラマ等で深谷市への関心が高まり深谷市への来客が
激増の中にあり来年度には花園地区にアウトレットモールがオープン予定。市
内３か所の道の駅直売所等の現状の売り上げ金額と今後の相乗効果について伺
う。

農産物直売所の拡充と今後の整備予定
について

川本農産物直売所は老朽化が進み売り場面積も狭いので早急に整備が必要と考
えるが、今後の整備予定について伺う。

教職員の新型コロナウイルス感染症予
防について

小・中学校に勤務する教職員等で新型コロナウイルスに感染、あるいは濃厚接
触者として自宅隔離となった方の人数を教えてほしい。

小学校と学童との新型コロナウイルス
感染予防における連携について

児童が学童に行く際、小学校から学童に対して児童に対する申し送りがあるの
かお聞きしたい。

水道について

大災害を想定したとき、各世帯での水のストックは凡そ７日分×３ℓ×家族人数
が必要と聞く。はたして本市は大災害で断水したときの復旧の目安は7日程で大
丈夫なのか。人口の多い地域と、それ以外の地域に分けて教えてほしい。

地域防災計画等の更新、改定作業に取り組み、洪水対応タイムライン（防災行
動計画）についても国管理河川の他、県管理河川についても策定が進んだ。し
かしながら、マイタイムラインについては平成30年第３回定例会答弁にて「重
要な対策であり調査・研究」とあるが、行動計画改定においては反映がなされ
ていない。推進を図るべきであると思うがどうか。

道の駅農産物等の直売所について

直売所等の現状と今後の相乗効果につ
いて

7 / 7


